



**5 Pièces**

**150 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85133172**

**399 000 €**

**Bargemon**

Appartement à vendre (83830)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Plongez dans l'authenticité et le charme du village de Bargemon avec cette somptueuse maison de village de 150 m<sup>2</sup>. Nichée au cœur de ce cadre pittoresque, cette propriété offre un mélange parfait de confort moderne et de caractère traditionnel. Parfaite pour une résidence principale ou une escapade de vacances, elle se compose :- Rez-de-chaussée : Un accès extérieur mène à une élégante pièce d'entrée suivie d'une chambre confortable avec salle de bain indépendante.- 1er étage : Un vaste séjour baigné de lumière, une cuisine moderne ouverte sur la salle à manger, une superbe terrasse, ainsi ...

Immerse yourself in the authenticity and charm of the village of Bargemon with this sumptuous 150 m<sup>2</sup> village house. Nestled in the heart of this picturesque setting, this property offers a perfect blend of modern comfort and traditional character. Ideal for a primary residence or a holiday getaway. Layout:- Ground Floor: An exterior access leads to an elegant entrance room followed by a comfortable bedroom with an en-suite bathroom.- 1st Floor: A spacious, light-filled living room, a modern kitchen open to the dining area, a beautiful terrace, as well as a bedroom with an en-suite bathroom and ...

## CABINET DES LYS

2 Allée Serpentine ZA du Rivet - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

